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２９－１ 教育研究評議会議事概要 

 

日  時  平成２９年４月１９日（水）13:30～16:00 

場  所  事務局棟２階会議室 

出席者  駒田学長 

     山本，鶴岡，尾西，加納，尾藤，冨樫，野崎，橋本，松田，堀，吉本，新保， 

伊藤，安食，樹神，鶴原，山口，片山，緒方，清水，伊藤，梅川，神原，三宅，

井口 

陪席者  服部監事，平松（生物資源学部4年生），加藤（生物資源学部4年生） 

 

◎ 前回議事概要の確認  

学長から事前に照会した２８－１１教育研究評議会議事概要(案)について，資料のとおり

記録に留めたい旨の報告があり，了承された。 

 

◎ 新規構成委員等の挨拶 

 冒頭，新規構成員等から挨拶があった。 

 

Ⅰ 審議事項 

１．名誉教授の称号授与について 

企画総務部長から，国立大学法人三重大学名誉教授称号授与規程に基づき，各学部・研究科

長から推薦のあった１２名について説明があり，審議の結果，全員一致によって名誉教授称号

を授与することが承認された。 

なお，各評議員に事前配付された資料は，本会議終了後，個人情報保護の関係から回収した。 

また，本学での教授歴は短い（７年未満）が准教授等の歴が長く学術上又は教育上の功績が

あった者への称号の授与について，今後検討していくこととした。 

 

２．三重大学学業成績等優秀学生の授業料免除制度による平成29年度学業成績等優秀学生の選考

について 

野崎副学長から，本件について３研究科から，学業成績等優秀学生候補者の推薦があった旨

発言があり，「資料：審－２，席上配付資料」に基づき説明の後，審議の結果，原案どおり承認

された。 

なお，本日の席上配付資料については，本会議終了後，個人情報保護の関係から回収した。 

 

３．「伊勢志摩サテライト」の設置に伴う地域拠点サテライト規程の改正等について 

学術情報部長から，「資料：審－３」に基づき，地域拠点サテライトへ新たに「伊勢志摩サテ

ライト」を設置するとともに，東紀州サテライトへ新たな学舎「東紀州産業振興学舎」を設置

することに伴い，「三重大学地域拠点サテライト規程」及び，「三重大学地域拠点サテライト伊

賀サテライト規程」並びに，「三重大学地域拠点サテライト東紀州サテライト規程」を一部改正

する旨の説明があり，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

４．三重大学情報戦略会議規程等の一部改正について 

学術情報部長から，「資料：審－４」に基づき，平成29年4月1日付けで情報担当学長補佐が

就任することに伴い，「三重大学情報戦略会議規程」及び，「三重大学情報ネットワーク専門委

員会規程」を一部改正する旨の説明があり，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

５．省エネ積立金制度（案）について 

施設部長から，「資料：審－５」に基づき，省エネ積立金制度（案）について，制度の枠組み，

予算及び事業の選定，積立金制度のフロー，実施予定スケジュール，本部からの資金について
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の説明があり，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

６．その他 

なし 

 

Ⅱ 役員会報告 

１．平成28年度第31～平成29年度第1回役員会について 

学長から，平成28年度第31回，平成29年度第１回 について「資料：役－１，参考資料１

～３」に基づき，報告があったほか，服部監事より，平成28年度第31回役員会での監事監査

報告「研究に従事する教職員に対するインサイダー規制の周知」についての説明があった。 

 

Ⅲ その他報告事項 

１．大学執行部体制及び理事・副学長・学長補佐業務分担の変更について 

学長から，「資料：報－１」に基づき，大学執行部体制及び理事・副学長・学長補佐業務分担

の変更についての報告があった。 

 

２．学長の裁量による若手教員の増員措置について 

学長から，「資料：報－２」に基づき，学長の裁量による若手教員の増員措置についての報告

があった。 

 

３．平成28年度業務執行状況（第４四半期）について 

各理事・副学長から，「資料：報-3-1,3-2」に基づき，平成28年度業務執行状況（第４四半

期）について「主な取組・成果」，「課題・対応方針」，「中期計画の数値目標に係る実績」を中

心とした報告があった。 

 

４．授業料等免除制度について 

野崎副学長から，「資料：報－４」に基づき，授業料等免除制度について，授業料免除シミュ

レーション及び今後の対応案についての説明があった。 

 

５．平成29年度入学試験状況及び入学者数について 

山本理事から，「資料：報-5-1，5-2」に基づき，平成 29 年度入学試験状況及び入学者数

についての報告があった。 

 

６．懲戒処分中の生物資源学部学生の退学について【報告事項終了後，関係者のみにて報告】 

生物資源学部長から，懲戒処分中の生物資源学部学生が，平成29年3月31日付け退学した旨

の報告があった。 

 

７．三重大学における情報セキュリティ対策基本計画について 

加納理事から，「資料：報－６」に基づき，三重大学における情報セキュリティ対策基本計画

についての「全体方針」，「個別取組の方針・重点」，「個別の取組の実施時期（行程表）」の説明

があった。 

 

８．自治体との協定の締結について(大紀町) 

鶴岡理事から，「資料：報－７」に基づき，自治体(大紀町)との協定の締結についての報告が

あった。 

 

９．三重創生ファンタジスタに係る報告 

山本理事から，「資料：報－８」に基づき，「三重創生ファンタジスタ資格副専攻コース」登
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録者数等についての報告があった。 

また，学長より，三重創生ファンタジスタに係る報告については毎月行う旨の付言があった。 

 

◇主な意見 

○「食と観光」，「次世代産業」，「医療・健康・福祉」は三重県が振興したい３つの分野である

ことについては理解できるが，この分野だけで三重県を知る（理解できる）ということでは

必ずしもないということ，この分野において地方自治・地方行政についてどう考えるのか。 

また，三重県との関係でこの３分野が軸となっているのであるとは思うが，供給側を増や

していかないと需用者が増えていかないので，需用者に枠組みを上手く説明し，広げていく

よう検討願いたい。 

→申請計画を立てる際，三重県の産業的な課題を十分踏まえ，三重県との意見調整の中で

この３分野の設定をしていることより，大きく変更することは出来ないので，その中をどう

考えていくのかということになる。 

そこで，ガイダンスの方法，領域の持っている意味，範囲，中身をどう設定していくかに

ついて，いただいた意見を反映しながら検討していきたい。 

 

１０．国立大学法人及び大学共同利用機関法人における研究費の管理・使用について 

財務部長から，「資料：報-9-1，9-2」に基づき，国立大学法人及び大学共同利用機関法人

における研究費の管理・使用についての報告があった。 

 

１１．三重大学自己収入確保検討会における検討事項について 

財務課長から，「資料：報－10」に基づき，三重大学自己収入確保検討会における検討事項

についての報告があった。 

また，実施が可能と考えられる事項より，実現に向け取り組んで行く旨の付言があった。 

 

１２．物品管理状況の報告について 

財務部長から，「資料：報－11」に基づき，物品管理状況の調査結果についての報告があっ

た。 

 

１３．その他 

（１）2016年度教養ワークショップ優秀書評集について 

井口教養教育機構長から，2016年度教養ワークショップ優秀書評集についての紹介があっ

た。 

   

（２）三重大学教員免許状更新講習事業報告書について 

冨樫副学長から，三重大学教員免許状更新講習事業報告書についての紹介があった。 

 

以 上 

 


